



Jörg Tauchmann übernimmt im Sommer

Fussball 22. Februar 2013 | Stepi | Schreibe einen Kommentar 6 Besucher

Da der Vertrag mit unserem Trainer der 1. Mannschaft Toni Winkler zum Saisonende ausläuft und nicht verlängert wird, sind wir sehr zufrieden mit Jörg Tauchmann einen ebenfalls erstklassigen Trainer für den SFL gewonnen zu haben. Jörg Tauchmann wurde in der Jugend des 1. FC Nürnberg groß und durfte dort auch Profi-Luft in der 2. Bundesliga schnuppern.

Nach dem Club spielte er für den TSV Vestenbergsgreuth (damals Regionalliga) und den ASV Neumarkt. Als A-Lizenz-Trainer betreute er bisher hauptsächlich höherklassige Vereine. Vielen in unserer Umgebung ist er als Aufstiegs-Trainer des ASV Veitsbronn-Siegelsdorf bekannt. Jörg Tauchmann im Portrait

Mit Jörg Tauchmann haben wir einen Trainer gefunden, der die Erfahrung mitbringt, um die hervorragende fussballerische Arbeit von Toni Winkler fortzuführen, und unsere junge Mannschaft ebenfalls auf hohem sportlichen Niveau betreuen wird.

1. Vorstand / 2. Vorstand / Abteilungsleitung Fussball

Winkler verlässt die Sporfreunde

Erfolgstrainer muss gehen

LAUBENDORF – Trainer Toni Winkler muss beim Fußball-Kreisklassisten Sportfreunde Laubendorf am Ende der laufenden Spielzeit überraschend seinen Hut nehmen.

Die Vorstandschaft des Vereins teilte mit, sie stehe nicht mehr geschlossen hinter dem an sich erfolgreichen Coach. Der 56-Jährige hatte den Kreisklassen-Dino im Januar 2011 auf einem Abstiegsplatz übernommen und rasch in sichere Tabellengefilde geführt.

Aktuell belegt Laubendorf in der Kreisklasse 3 den dritten Rang mit lediglich drei Zählern Rückstand auf Spitzenreiter Emskirchen. Es ist also durchaus möglich, dass Winkler sich mit dem Aufstieg von den Sportfreunden verabschiedet.